## Sie haben eingeladen .....

..... und viele sind dem Ruf gefolgt.

Am 06. Dezember (Martigny) und am 15. Dezember 2022 (Brig)

konnten wir wieder einmal unsere beliebten Weihnachtsfeiern durchführen, diesmal ohne jegliche Einschränkungen. Weihnachten innerhalb der

"Eisenbahnerfamilie" erlauben es, unbeschwert und unter seinesgleichen zusammensitzen. Manches Wiedersehen wird gefeiert und unzählige Erlebnisse aus vergangenen Zeiten werden rege ausgetauscht. Die beiden Tage vergehen jemals viel zu

schnell, nach einem Aperitif folgt jeweils ein gutes Mittagessen mit Kaffee und Dessert,

danach eine kleine Feier für unsere Jubilaren, eine grosse Tombola und zum Abschluss der traditionelle warme Wein mit Butterstengeln.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei der Stadt Martigny für die jeweils gratis zu unserer Verfügung stehende Stadthalle bedanken. Ein ebensolcher Dank richtet sich an die Direktion des Hotels Good Night Inn in Brig, hier können wir unsere Feier im grossen Bankettsaal ebenfalls ohne Nebenkosten abhalten.

Abschliessend vielen Dank an alle, die diese Zusammenkünfte mit ihrer Anwesenheit bereichern. In der Hoffnung dass es noch viele Jahre so weitergeht wünscht der Gesamtvorstand euch allen für die Zukunft alles Gute, Gesundheit und Glück.

Patrick, Harald, Walti, Caroline und Peter